

農作物の成長に
陽の力を感じます



ジリジリと迫る
夏の気配

地域おこし協力隊 活動報告

News Letter

Vol.19 SUMMER
2021.7月

河野隊員 活動報告

隊員になってから、あっというまの3ヶ月。地域の人達の心の暖かさを日々感じています。

さて、今月も町内を駆け回りました。木の実以外の発見がたくさんあり、また少し黒保根を知ることが出来たような気がしました。

7月からは、活動に必要な講座の受講が始まります。

現在は「くろほね木の実」のロゴを製作中です。木の実や黒保根の植物などの情報を持っている方はぜひお声がけよろしくお願いします！

(写真は今月のイチオシラーメン、
どさんこラーメンさんです！
美味しかったです)



今月も色々な発見がありました～



地域おこし協力隊とは：都市地域から過疎地域等の条件不利地域に住民票を移動し、地域協力活動や起業・定住に向けた活動を行いながら、その地域への定住・定着を図る取組。（総務省HPより）

発行/桐生市地域おこし協力隊
担当 岩崎・飯塚・小島・河野



岩崎隊員 活動報告

梅雨の晴れ間を見ながら草刈り三昧の毎日を過ごしています。去年よりも草刈りが上手になったなあと感じている今日この頃です。

最近は農産物のPRだけでなく、移住定住のサポートや大学生インターンシップのコーディネートなども精力的に行っています。

桐生市黒保根町をより盛り上げていけたらいいなと思って頑張っています(^^) ※写真は僕が黒保根町で一番好きな場所からの風景です。



飯塚隊員 活動報告

利平茶屋・花見ヶ原キャンプ場のオンライン予約システム「なっぷ」が今年度から始まり、おかげさまで土日や祝日は予約いっぱい状況が続いています。

梅雨時のキャンプは何かと大変で、天気が悪いと写真も撮れません。

今月はFM桐生さんで ラジオ出演させて頂きキャンプ場のアピールをしてきました！

(写真はスタジオでの様子です)

今後もしできるかぎりキャンプ場の魅力を発信していきます！



小島隊員 活動報告

6月は上田沢地区にて、今までサロンに参加していた方を中心にタブレット貸し出しを行いました。

音楽(演歌など)を聴くのに使っているという方もいれば、LINE電話を積極的に使ってくださっている方もいて、本当にありがたい限りです。

(写真は上田沢オンラインイベント時のタブレット画面の写真です)

今月は宿廻・出合原地区への貸し出しを始めます。

よろしくお願ひいたします。

